



## Im Außeneinsatz!

Im Frühjahr war das Bürgermobil der Landtagsfraktion zu Gast am Pasinger Bahnhof. Als Abgeordneter aus dem Stimmkreis München-Pasing war ich selbstverständlich vor Ort um mit Bürgern zu diskutieren und heiß begehrte Goodies zu verteilen.



Zu meinen Aufgaben als Abgeordneter gehören auch regelmäßig Diskussionsveranstaltungen an Schulen. Die sachorientierten Debatten mit Schülern und Kollegen aus dem Landtag sind immer wieder eine angenehme Abwechslung zu den polemischen Wortgefechten im Plenum.



### Kontakt:

Homepage - [www.markuswalbrunn.de](http://www.markuswalbrunn.de)  
Email - [markus.walbrunn@afd-landtag.bayern](mailto:markus.walbrunn@afd-landtag.bayern)  
Post-Adresse - MdL Markus Walbrunn,  
Max-Planck-Straße 1, 81675 München  
Telefon - 01556/ 6112751

Verfolgen Sie meine Arbeit auch in den Sozialen Medien

- Instagram - [www.instagram.com/markus\\_walbrunn](https://www.instagram.com/markus_walbrunn)
- Facebook - [www.facebook.com/walbrunn.afd](https://www.facebook.com/walbrunn.afd)
- Telegram - <https://t.me/markuswalbrunn>
- Tiktok - [www.tiktok.com/@markus\\_walbrunn](https://www.tiktok.com/@markus_walbrunn)
- Twitter - [www.twitter.com/Markus\\_Walbrunn](https://www.twitter.com/Markus_Walbrunn)
- Youtube - [www.youtube.com/@MarkusWalbrunnAfD](https://www.youtube.com/@MarkusWalbrunnAfD)

V.i.S.d.P.: Markus Walbrunn, MdL, c/o AfD Fraktion Bayerischer Landtag, Max-Planck-Straße 1, 81675 München

# Neues aus dem Landtag

1/2024



## Für München im Landtag!

Sehr geehrte Damen und Herren,

mein Name ist Markus Walbrunn und seit Oktober 2023 bin ich Abgeordneter des Bayerischen Landtags. Neben meiner Tätigkeit als Mitglied des Fraktionsvorstands der Alternative für Deutschland, engagiere ich mich dort vor allem im Bildungsausschuss und bin in meiner Rolle als Metropolbeauftragter unserer Fraktion, ihr zentraler Ansprechpartner für alle Münchner Anliegen.

Mit diesem halbjährlichen Flugblatt möchte ich Ihnen einen kleinen Einblick in mein Tätigkeitsfeld geben und Sie auf meine Online-Plattformen hinweisen, wo Sie noch mehr Informationen zu meiner Arbeit finden.

Falls Sie ein politisches Anliegen für den Landtag haben, können Sie sich selbstverständlich gerne an mich wenden. Die Kontaktadressen finden Sie auf der Rückseite.

Es grüßt Sie herzlich,

Markus Walbrunn



## Gewalt an bayerischen Schulen auf dem Vormarsch!

Die Gewalt an bayerischen Schulen hat seit 2015 stark zugenommen, das geht aus einer meiner Anfragen an die Bayerische Staatsregierung hervor. Diese bestätigt etwa einen Anstieg der Körperverletzungsdelikte von 2.239 im Jahr 2022 auf 2.668 im Jahr 2023 und eine Zunahme von Gewaltdelikten um 62,7 Prozent seit 2019. Auch Verstöße gegen die sexuelle Selbstbestimmung stiegen um 29,4 Prozent. Die Tatverdächtigen werden dabei immer jünger: Besonders die Zahl der tatverdächtigen Kinder und Jugendlichen hat sich im Vergleich zu vor der Pandemie erheblich erhöht. Ursächlich dürfte neben den Auswirkungen der unkontrollierten Massenmigration auch die für viele Kinder in ihrer Entwicklung schädlichen Corona-Maßnahmen gewesen sein. Hier besteht ein dringender Bedarf nach Aufarbeitung!

## 7.000 Störungen pro Jahr - Bahnchaos in München!

Der Anteil an Verspätungen und Ausfällen im S-Bahn-Netz München hat trotz gleichbleibender Störungszahlen (ca. 7.000 Fälle pro Jahr) seit 2021 zugenommen: von 55 Prozent (2021) auf 63 Prozent (2023). Ursachen sind laut der Antwort auf eine meiner Anfragen anhaltende Bautätigkeiten, Kapazitätsengpässe und Mängel in der Verkehrsinfrastruktur, insbesondere in der Leit- und Sicherungstechnik.

Das Chaos bei der Bahn, auch in München, wird immer mehr zum Sinnbild des im Niedergang befindlichen Wirtschaftsstandort Deutschland und schädigt unseren Ruf mittlerweile sogar international. Wir brauchen deshalb dringend mehr Investitionen in die Schieneninfrastruktur, um die Attraktivität unserer Heimatstadt zu sichern. Stadt, Land und Bund sind hier gefragt, endlich die hierfür nötigen Mittel bereitzustellen, statt das Geld der Steuerzahler für Zuwanderer aus aller Welt und ideologische Hirngeistes zu verprassen.

